ÖJZ aktuell	869
Strafrecht am Punkt → Vorsatzformen und Strafbemessung	873
Beitrag → Die Haftung österreichischer Unternehmen für Menschenrechtsverletzungen in ihren Lieferketten Im Lichte des deutschen Lieferkettengesetzes stellt sich die Frage, ob auch österr Unternehmen für Menschenrechtsverletzungen in ihren transnationalen Lieferketten verantwortlich gemacht werden können. Dieser Beitrag gibt einen Überblick über die schadenersatzrechtlichen Haftungsmöglichkeiten und zeigt insb vor den aktuellen regulatorischen Entwicklungen in Europa Handlungsbedarf in der Compliance-Organisation auf. Von Marina Murko	
Evidenzblatt → Bestandrecht	
→ Nachbarrecht	886
→ Schadenersatzrecht	
119: Beweislast im Regressverfahren gegen den Rechtsanwalt Mit Anmerkung von Bettina Nunner-Krautgasser und Teresa Perner	090
→ Versicherungsvertragsrecht	893
→ Strafrecht	896
→ Strafprozessrecht	897

122: Sachverhaltsgrundlage von Verfahrensmängeln

EvBI-Leitsätze

→ Amtshaftungsrecht	899
OGH 20. 4. 2022, 1 Ob 58/22v	899
→ Konsumentenschutzrecht	900
→ Schadenersatzrecht	901
→ Sozialversicherungsrecht	
→ Zivilverfahrensrecht	902
→ Strafrecht	903
OGH 22. 2. 2022, 14 Os 133/21 x	904
VfGH	
→ Entscheidungen des VfGH – Dezember-Session 2021	904
Forum	
→ Gesellschafterausschluss (syndikatsvertraglich) ausgeschlossen	911
→ Die Erheblichkeitsschwelle des § 549 ZPO	913
Standards	
→ Impressum	
→ Buchbesprechungen	
→ Veranstaltungen & Seminare	